

# Zymax™

**ENZYMATIC CLEANING SOLUTION**  
**SOLUTION DE NETTOYAGE ENZYMATIQUE**

Zymax is a versatile, ready to use, enzymatic detergent specially designed for use in all areas where surfaces, fabrics, instruments and vehicles may become contaminated with body fluids such as blood, mucus, feces, urine, sweat, vomit, etc. Zymax enzymes attack such organic matter via a natural process that is environmentally safe and ecologically sound. Zymax is not harmful to people, animals, metals, plastics, glass or plumbing.

## **RECOMMENDED USES**

**FABRIC:** Remove all gross debris from area. Spray area with Zymax and let stand for 5 minutes. Blot dry.

**SURFACES:** Remove all gross debris from area. Apply Zymax thoroughly to the area and let stand for 5 minutes. Wipe surface dry or rinse with water. **ZYMAX IS NOT A DISINFECTANT.** Disinfection is an extra step if required.

## **DO NOT MIX ZYMAX WITH ANY OTHER CLEANING PRODUCT DURING USE.**

**STORAGE:** Store at room temperature. Keep out of reach of children.

**PRECAUTIONS:** May cause eye & skin irritation. Avoid breathing mists. If irritation develops and persists, contact a physician.

Zymax est un détergent enzymatique général prêt à utiliser qui est particulièrement conçu pour nettoyer les surfaces, tissus, instruments et véhicules qui risquent d'être contaminés par des liquides organiques comme du sang, des muqueuses, des matières fécales, de l'urine, de la transpiration, du vomi, etc. Les enzymes de Zymax attaquent ces matières organiques en faisant appel à un procédé naturel écologique et sans danger pour l'environnement. Zymax n'est pas nocif pour les humains et les animaux, et est sans danger pour les surfaces en métal, plastique, verre et pour les conduits de plomberie.

## **MODES D'EMPLOI RECOMMANDÉES**

**TISSUS:** Enlevez tous les débris de la région. Vaporiser Zymax sur la surface à traiter et laisser agir pendant 5 minutes. Assécher. **SURFACES:** Enlevez tous les débris de la région. Vaporiser uniformément Zymax à la région et laisser agir pendant 5 minutes. Essuyer la surface ou rincer avec de l'eau.

**ZYMAX N'EST PAS UN DÉSINFECTANT.** Le cas échéant, l'opération de désinfection est une étape supplémentaire si nécessaire.

## **NE PAS MÉLANGER ZYMAX AVEC D'AUTRES NETTOYANTS PENDANT SON APPLICATION.**

**ENTREPOSAGE:** Conserver dans un lieu à température ambiante. Garder hors de la portée des enfants.

**PRÉCAUTIONS:** Peut causer l'irritation aux yeux et à la peau. Éviter de respirer les embruns.

Si une irritation se développe et persiste, contacter votre médecin.

**maxill** St. Thomas, ON, Canada, N5R 6C8  
1-800-268-8633 [www.maxill.com](http://www.maxill.com)  
**MADE IN CANADA**

**750 mL**  
**Item# 60014**

DA 071108